



M.I. Javier González Cantú

La Universidad Autónoma de Chihuahua trabaja desde hace dos años en un nuevo modelo educativo y una nueva estructura administrativa para participar decidida y efectivamente en las acciones que definen el curso y futuro de nuestra sociedad. Es por ello, que durante el pasado mes de mayo se llevaron a cabo conversatorios con estudiantes y docentes en una agenda muy enriquecedora, donde el Rector de la Universidad, el M.E. Luis Alberto Fierro Ramírez, pudo percibir de primera mano las inquietudes y entusiasmo que hay en la comunidad de la Facultad de Ingeniería por el proceso de renovación.

Por otro lado, me complace compartirles que el Consejo de Acreditación de la Enseñanza en la Ingeniería A.C. (CACEI) dictaminó que los seis programas educativos evaluados en los pasados meses de marzo y abril del 2019, cumplieron correctamente con los criterios de evaluación establecidos para los diferentes indicadores creados por este organismo evaluador. Los programas acreditados son: Ingeniería Aeroespacial, Ingeniería Civil, Ingeniería Física, Ingeniería Matemática, Ingeniería en Sistemas Computacionales en *Hardware* e Ingeniería en Tecnología de Procesos.

Cabe destacar que el CACEI es actualmente signatario del *Washington Accord (WA)* un acuerdo internacional entre organismos responsables de la acreditación de programas de ingeniería. Lo cual permite que los programas educativos acreditados de la Facultad de Ingeniería cuenten con el reconocimiento mutuo de los perfiles de egreso de las carreras que son sustancialmente equivalentes entre las carreras de los países miembros, con lo que se logra que los egresados de programas acreditados por cualquiera de los miembros signatarios sean reconocidos por otros países miembros para el acceso a la práctica de la ingeniería, así como para contribuir a la movilidad de los profesionales del área.

Finalmente, agradezco al Ing. Alonso Sagarnaga González, Gerente de la División de Concreto de Grupo Cementos de Chihuahua, por habernos concedido la entrevista central en esta edición de la revista FINGUACH.

